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自 由 民 主 党 １９番 高 宮 光 敏

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 地域経済の振興について

１ 県は、地域経済の再生に向け、中長期的にどのように取 商工労働部長 商 工 総 務 課

り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、蓄電池関連産業の集積を目指すいわきバッテリー 〃 次世代産業課

バレー構想をどのように支援していくのか尋ねたい。

３ 県は、県内企業の廃炉関連産業への参入にどのように取 〃 産 業 振 興 課

り組んでいくのか尋ねたい。

４ 県内産業の活性化に向け、県民の知的財産への意識の向 知 事 〃

上にどのように取り組んでいくのか、知事の考えを尋ねた

い。

５ 県は、県内企業の知的財産に関する意識の醸成にどのよ 商工労働部長 〃

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

６ 県は、知的財産を活用した農業振興にどのように取り組 農林水産部長 農 林 企 画 課

んでいくのか尋ねたい。

７ 県教育委員会は、県立高等学校における知的財産に関す 教 育 長 教 育 庁

る教育にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

８ 県は、福島ロボットテストフィールドの利活用促進にど 商工労働部長 次世代産業課

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

二 スポーツの振興について 文化スポーツ局 ス ポ ー ツ 課

長

県は、ボルダリングやスケートボードなどのいわゆるエク

ストリームスポーツの普及にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

三 観光の振興について 観光交流局長 観 光 交 流 課

１ 非日常的な体験をいかしたエクストリームツーリズムの

推進について、県の考えを尋ねたい。

２ 県は、海の観光資源をいかしたブルー・ツーリズムにど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

四 新型コロナウイルスワクチン接種について 保健福祉部長 地 域 医 療 課

県は、新型コロナウイルスワクチンの接種について、これ

までの取組を踏まえ、どのように市町村を支援していくのか

尋ねたい。

五 災害対策について 危機管理部長 危 機 管 理 課

県は、県民の防災意識の向上にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。

六 産科医の確保について 保健福祉部長 医療人材対策室

県は、産科医確保に向け、即効性のある取組をどのように

行っていくのか尋ねたい。


